CAHIERS DES MARDIS DU VIEIL ANNECY

- N° 1 **Le Haras d'Annecy** Christian REGAT 9 octobre 2007
- N° 2 **Hommage à Pierre Lamy** Michel AMOUDRY 23 octobre 2007
- N° 3 Le Centre Hospitalier de la Région Annécienne Jeanine MEYRIER - Serge BERNARD - 13 novembre 2007
- N° 4 **Notre Dame de Liesse** Christian REGAT 11 décembre 2007
- N° 5 **Le théâtre d'Annecy** au temps des opérettes et des vaudevilles Marie-Claude RAYSSAC 22 janvier 2008
- N° 6 L'histoire des Casernes à Annecy Pierre LANTERNIER - 18 mars 2008
- N° 7 La lutte contre l'incendie et l'histoire des pompiers à Annecy - Jean-Claude LAVOREL - 29 avril 2008
- N° 8 L'Hôtel de la Monnaie Christian REGAT 20 mai 2008 Coédition avec l'Académie Salésienne
- N° 9 Les lieux de justice sous l'Ancien régime Laurent PERRILLAT - 14 octobre 2008
- N° 10 **Histoire de l'Hôtel de Ville** Marie-Claude RAYSSAC 18 novembre 2008
- N° 11 **Histoire de la Préfecture** 9 décembre 2008 Annie PASQUIER et Catherine MERCIER-GUYON
- N° 12 Les Frerejean, pionniers de la métallurgie moderne aux Forges de Crans – Christian REGAT 24 février 2009
- N° 13 Louis Aussedat, directeur des Forces du Fier et président des Papeteries Aussedat Alain AUSSEDAT 24 mars 2009
- N° 14 Georges Friedrichs, l'aventure Métrix ; Le président international du Lions Club Michel AMOUDRY - Raymond GAILLARD - 26 mai 2009
- N° 15 Fernand Reignier, un industriel fromager, passionné de cinéma Jean-Claude LAVOREL - Jean-Claude REY - 28 avril 2009
- N° 16 **L'Église Saint-Maurice, cette inconnue...** Christian REGAT - 8 décembre 2009
- N° 17 La formation catholique de Jean-Jacques Rousseau Gilbert PY - lundi 26 octobre 2009 Coédition avec l'Académie Salésienne
- N° 18 **La Visitation à Annecy, de la Galerie à la basilique** Christian REGAT – lundi 25 janvier 2010 Coédition avec l'Académie Salésienne
- N° 19 Les visites des rois de Sardaigne à Annecy : pouvait-on prévoir les événements de 1860 à partir des visites des rois de Sardaigne à Annecy depuis 1815 ? Jean-Henri VIALLET 6 avril 2010
- N° 20 Lieux de mémoire chambériens et souvenirs des acteurs de la réunion de la Savoie à la France Monique DACQUIN - 4 mai 2010
- N° 21 Annecy à la veille de la Réunion de la Savoie à la France d'après les registres de délibération du Conseil de ville. 1849 – 1862. Pierre LANTERNIER - 1er juin 2010
- N° 22 Eugène Sue en Savoie Christian REGAT - 6 décembre 2010 Coédition avec l'Académie Salésienne
- N° 23 Commémorations des annexions de 1892, 1910 et 1960 Coralie BLANC - 16 novembre 2010

- N° 24 **Annecy, chef-lieu de la Haute-Savoie**. Roland PASCAL - 22 février 2011
- N° 25 **De la MJC de Novel à Bonlieu scène nationale** Daniel SONZINI - 25 janvier 2011
- N° 26 Les Grands Chantiers Municipaux (1967–2007). Jean-Michel DUMOLARD - 19 avril 2011
- N° 27 **L'opération Sainte-Claire** : au cœur de 50 ans d'actions pour la revitalisation de la Vieille Ville d'Annecy. Marie-Thérèse DE NOMAZY 22 mars 2011
- N° 28 **Les MJC et l'éducation populaire à Annecy.** Pierre-Jean DUBOSSON - 7 juin 2011
- N° 29 La presse écrite à Annecy après la Libération. Yves TYL - 15 novembre 2011
- N° 30 Charles Bosson, Maire d'Annecy, l'humaniste et le visionnaire.

 Michel AMOUDRY et Camille SYLVESTRE 29 novembre 2011
- N° 31 L'œuvre de Rousseau dans la littérature et le siècle des lumières. Jean-François PERRIN 31 janvier 2012
- N° 32 **Qui était vraiment Madame de Warens ?** Jean-Pierre COUDRAY - 28 février 2012
- N° 33 «A Annecy j'étais dans l'ivresse» Sur les pas de Jean-Jacques Rousseau Pierre LANTERNIER - 24 avril 2012
- N° 34 **L'empreinte de Jean-Jacques Rousseau à Chambéry** Monique DACQUIN - 15 mai 2012
- N° 35 **Souvenirs de Rousseau à Thônes** Jean-Bernard CHALLAMEL - 12 juin 2012
- N° 36 **Annecy, terrain d'enquêtes socioculturelles pour Joffre Dumazedier** Philippe CALLE - Jean-Paul DEFRANCE - 6 novembre 2012
- N° 37 Campagne de fouilles place du château Jacinth CROZIER La mine de fer du château royal d'Annecy Michel DURET - 19 février 2013
- N° 38 Petites chroniques annéciennes sous la restauration Sarde Jean VIALLET 27 novembre 2012
- N° 39 **Annecy, une ville en pierres, les artisans du succès** Jean-Pierre COUDRAY - 14 mai 2013
- N° 40 Annecy et le cinéma : une histoire en images Jean-Claude REY - 4 juin 2013
- N° 41 Pourquoi Annecy est-elle «une capitale» ? Bernard DEMOTZ - 16 avril 2013
- N° 42 **La rue Carnot, vous connaissez ?**Danielle OBRINGER-GRELOT 12 novembre 2013
- N° 43 **De la gare au pôle multimodal** Louis Mermin - 26 novembre 2013
- N° 44 **Evocation de la vie annécienne durant la Grande Guerre** Pierre Lanternier - 14 octobre 2014
- N° 45 **NTN-SNR** : **Des Billes à la Mécatronique** Alain Baud - Didier Sépulchre de Condé - 25 mars 2014
- N° 46 **Une institution de la Libération : le Centre des Marquisats** Philippe CALLE - Michel ODESSER - 26 novembre 2014

Hors série : Albert Samain à Talloires : un poète oublié Georgette Chevallier aux Archives Départementales